

笈川小学校だより

おいかわ

6月号

令和6年 5月31日発行

文責 校長 前田 敬

「紅組」優勝おめでとう！！



去る5月18日(土), 好天の下, 運動会を開催しました。昨年度の運動会は, 創立150周年を記念する特別な運動会でしたが, 今年度の運動会も, 笈川小の新たな歴史の扉を開く運動会となりました。また, 昨年度に引き続き, 制限のない, 多くの来賓や地域の皆様にご覧いただける運動会になりました。徒競走やチャンス走などの個人種目, 紅白に分かれての団体種目, 鼓笛演奏などの特別種目など, たくさんの種目に対し, 子ども達は真剣かつ全力で取り組んでいました。転んでしまっても, 負けそうになっても, 決してあきらめることなく立ち上がり, ゴールに向かって最後まで全力を出し切る姿に, 会場から大きな拍手と声援が送られていました。また, 呼名された際の元気で歯切れのよい「はい!」という返事にも, 子ども達一人一人のやる気を感じられ, 大変清々しく気持ちにさせられました。結果は「紅組」の優勝でしたが, 大変思い出に残る素晴らしい運動会となりました。保護者の皆様や地域の皆様の温かい応援に感謝申し上げます。ありがとうございました。

5月校長講話より(概要)

5月27日(月)の「全校朝の会」で、次のような話をしました。

ものの見方や考え方は一つではない



さて、始業式の時、皆さんに頑張ってほしいことをお話しましたが、覚えているでしょうか？一つ目は、「自分の考えや気持ちを相手に伝えよう」でしたね。今日は、校長先生が、なぜ授業中、積極的につぶやいたり、自分の考えを发表或してほしいのかをお話したいと思います。

では、これから黒板に算数の問題を出します。答えが分かって口に出さないで待っていて下さい。1年生にはまだ難しいかもしれませんが、一緒に考えてみて下さい。

(問題提示)

さかなが7ひきいます。3びきもらいました。今、何ひきいますか。

答えは出ましたか？

(子ども達からは「10匹」「4匹」等の答えが出され、なぜそのように考えたか発表してもらいました。そこで・・・)

校長先生は「3匹」と考えました。校長先生はどのように考えたでしょうか？

(1分間、近くの友達と話し合わせ、どのように考えたか発表してもらいました。)

このように、この問題は、どのように受け取るかで、答えが様々考えられます。「自分がこう思うから、他の人の考えは違う」というのではなく、「自分はこう思ったけど、他の人は別の考えをもっているんだ。すごいな。面白いな。参考になるな。」と、自分とは違う友達の考えに関心をもってほしいと思います。そして、どうしてそう思ったのかということにも興味をもってほしいと思います。

学校の授業は、友達の様々なものの見方や考え方にふれ、自分の見方や考え方が広がったり、深まったりするから楽しいのです。自分だけの勉強では、自分なりの見方や考え方はできても、広げたり深めたりすることができないのです。

ものの見方や考え方は一つではありません。人によって違うのです。だから、皆さんには、授業中、お互いに自分の考えを発表し合って、お互いのものの見方や考え方を広めたり深めたりしてほしいのです。

苗の成長が楽しみです！



運動会の翌週の5月23日(木)、今年度も田んぼをお借りしている栗城さんにご指導いただきながら、5・6年生が田植えを行いました。初めは、慣れない田んぼの中で、足を取られながら悪戦苦闘していた子ども達でしたが、慣れるに従い、泥だらけになりながらも黙々と作業をする姿が見られました。特に、6年生は昨年度の経験を活かして、植え忘れがないように一列になって進んでいました。苗の成長がこれから楽しみです。

<お知らせ・お願い>

- 笈川小学校ではホームページを公開し、子ども達の活動の様子を紹介しています。「湯川村教育ポータルサイト」または「湯川村立笈川小学校」で検索して、ぜひご覧ください。右のQRコードでもご覧いただくことができます。
- **夏季休業中の3日間(7/22・7/24・7/26)**、午前中のみですが「プール開放」を行うこととなりました。詳細は後日お知らせいたしますが、**1日4名の監視員を募集する予定**ですので、ご協力の程よろしく願いいたします。

